



Pour publication immédiate

ACCIDENT IMPLIQUANT UN AUTOBUS

Les élèves du CFER seront accueillis à la Cité étudiante demain

MANIWAKI, LE 17 SEPTEMBRE 2014 – Demain matin, le jeudi 18 septembre, les élèves du Centre de formation en entreprise et récupération de la Vallée de la Gatineau (CFER-VG) seront transportés à la Cité étudiante de la Haute-Gatineau et ils y seront accueillis.

Suite à l'accident d'autobus survenu aujourd'hui, des mesures ont été prises par la commission scolaire pour prendre en charge les élèves du CFER. Les élèves du CFER pourront ainsi bénéficier de services de support psychologique et autres, à la CÉHG.

En plus de l'élève ayant été amené au Centre hospitalier de Maniwaki, suite à l'accident, un deuxième élève s'est rendu à l'hôpital plus tard dans la journée, pour des blessures mineures. La conductrice de l'autobus se trouve aussi à l'hôpital.

-30-

Source : M. Charles Millar
Régisseur des services administratifs et aux communications
Commission scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais
1 (819) 449-7866, poste 16239

Site Internet : www.cshbo.qc.ca